

Biarritz

Sotheby's

INTERNATIONAL REAL ESTATE

15 Pièces

1050 m²

Réf. 3899

1 750 000 €

Habas

Maison à vendre (40290)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Magnifique château du 19eme siècle situé au cœur du charmant village d'Habas, entouré d'un parc classé de près d'un hectare, et bénéficie de dépendances pour une surface d'environ 1250m² dont un espace garage pouvant accueillir 6 véhicules. Il développe une superficie d'environ 1050m² habitables sur 3 niveaux avec beaucoup de charme et d'élégance. Une piscine et un bassin complètent ce bien d'exception. Situation idéale, à la campagne tout en étant proche de toutes les commodités du village, et à 45 minutes des plages d'Hossegor ou de Biarritz.

Magnificent 19th century castle located in the heart of the charming village of Habas, close to all amenities and 45 minutes from the beaches of Hossegor or Biarritz. It develops its 1050sq.m of living space on 3 levels with charm and elegance. It is surrounded by a classified park of nearly one hectare, and benefits from outbuildings for an area of approximately 1250sq.m including a garage space that can accommodate 6 vehicles. A swimming pool and a basin complete this exceptional property.

BIARRITZ SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY
4 AVENUE DE LA REINE VICTORIA - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

